



GAMMA BOUTIQUE

**Días 1, 2, 3, 4, 5 y 6 de agosto**

## Fiesta Mayor 1963

Muchas vicisitudes han jalonado la ruta histórica de la antigua Arrahona, hoy pujante Sabadell, desde aquellos tiempos en que era mansión romana en la ruta de los Césares hasta este presente fabril y productivo, abierto a las esperanzas de una Europa unida.

Entre estas vicisitudes, la más reciente, la que constituirá un hito en esa historia, será sin duda la tragedia vivida en los albores otoñales del pasado año, con su dolorosa contribución de vidas, máquinas y edificios; pero tan importante como la arremetida de los elementos será, para el historiador, el resurgimiento de las voluntades y los hechos permitiendo reconstruir y rehacer con mayor brío aquello que nos fué arrebatado, salvo las almas en su descanso eterno.

De tal modo que, ahora, en las vísperas gozosas de una nueva Fiesta Mayor, parece como si aquellas dantescas jornadas fueran un sueño, y como si de Fiesta Mayor a Fiesta Mayor, la ciudad hubiera mantenido su ritmo continuado de progreso.

Pero en estas horas alegres no hay que olvidar el sacrificio de los ausentes ni la protección de nuestro Patrono. Cada año, en medio del apretado programa de festejos, de diversiones y de solemnidades, quedan unos minutos y una ceremonia para recordar a los sabadellenses idos en el transcurso del año. Y en este, tal recordatorio ha de ser mayor por el violento y súbito luto que nos afligió y porque ellos caysron en pie de paz, junto a la máquina, la herramienta o en la vigilia del hogar. Y a la par que se levanta el rezo de una ciudad trepidante y sensible, recordando a los que hicieron grande Sabadell junto a nosotros, al pedir por ellos a San Félix, Patrón y guía de nuestra fe, debemos también por nuestras vidas, por nuestros ciento veinte mil esfuerzos diarios, por nuestras ciento veinte mil ilusiones de cada día.

Con esa Fe y ese Amor podemos entonces gozar plenamente de ese júbilo popular y tradicional, que es herencia y renovación de la fe, del amor y de la alegría que sintieron los forjadores de nuestra ciudad, los hombres que a lo largo de los siglos, en tales fechas como estas, olvidaban sudores y afanes, y cobijados en la piedad y en una sana diversión, eran nuestros predecesores en la Fiesta, como lo habían sido en el Trabajo.

En este año, en que la Fiesta Mayor vuelve a cobrar dimensión e individualidad propia, en que se renueva la raigambre sólida de una tradición, sintamos la alegría de una ciudad que ha superado momentos difíciles y que ahora se abre plena de promesas y de realidades espléndidas ante un futuro en el que dejaremos hondo surco, tras la huella y el ejemplo de nuestro Santo Patrón.

# PROGRAMA

de

actos religiosos y festejos populares

FIESTA MAYOR 1963

**Jueves, día 1.º de agosto**

A las 19 horas - Repique general de campanas anunciando el principio de las fiestas.

En el local de Cámara Club, inauguración de la Exposición del Primer Concurso de Fotografías de la «Masía Catalana del Vallés».

A las 19'30 - Disparo de una traca en la Plaza de San Roque.

Salida de la comparsa de gigantes y cabezudos.

A las 20 horas - Inauguración en la Academia de Bellas Artes, de una Exposición Colectiva de Dibujos por socios de la Entidad.

A las 20 - SOLEMNE OFICIO en la Iglesia Arciprestal de San Félix, cantado por la Capilla de Música y el Orfeón de Sabadell, de la O. S. Educación y Descanso, bajo la dirección del maestro don Adolfo Cabané.

Glosará las excelencias del Santo Patrón de la Ciudad, el Rvdo. P. Pablo Aguadé, C. M. F., Superior de los Padres Misioneros del Corazón de María.

Terminado el Oficio se celebrará la tradicional Procesión que, acompañando las reliquias del Santo y presidida por las primeras Autoridades, recorrerá el recinto exterior del templo Arciprestal. Portará la bandera principal la Cámara Oficial de Comercio e Industria, y serán cordonistas el Colegio de Abogados y la Junta Comarcal del Colegio de Médicos.

A las 21'30 - Inauguración de las iluminaciones extraordinarias.

A las 22'30 - En el primer tramo de la Rambla del Caudillo. Selecto concierto por la Agrupación Municipal de Música, bajo la dirección de don Adolfo Cabané.

A las 22 - En el Campo del C. D. Sabadell. Interesante encuentro de fútbol correspondiente al Torneo Antonio Estruch.

A las 23 - En el Entoldado de Verano. Selectos bailes a cargo de la Orquesta NIZA.

### **Viernes, día 2 de agosto**

A las 19 horas - En el Colegio Mercantil, inauguración de una exposición de trabajos escolares.

A las 20 - En la Caja de Ahorros de Sabadell, inauguración de una exposición de fotografías de la expedición española a los Andes, organizada por las Entidades Excursionistas de Sabadell.

A las 22 - En la escalinata de la Iglesia Arciprestal de San Félix, representación teatral a cargo de la Juventud de la Farándula, que pondrá en escena la obra: «EL ESCLAU DE NAIM».

### **Sábado, día 3**

A las 15 horas - En el local del Club Ajedrez Sabadell, partidas simultáneas.

A las 18 - En el Entoldado de Verano: Gran Festival Infantil por los más destacados artistas del género.

Audición de Sardanias por la cobla Sabadell, frente a la Cruz de los Caídos.

A las 22 - En la Pista del Polideportivo Artexil, interesante torneo de Veteranos y entrega de Trofeos a los participantes en el Primer Torneo local, con la participación de los equipos Balonmano Granollers, J. Badalona, OAR Gracia y una Selección Local.

Disparo de una traca a lo largo de la Rambla del Caudillo, con castillo de fuegos final.

A las 22'30 - GRAN VERBENA POPULAR en la Rambla del Caudillo, actuando en el Paseo Graí. P. de Rivera, la Rondalla Aragonesa procedente de la Casa de Aragón de Barcelona, bajo la dirección del maestro D. Joaquín Sancho y el dinámico dúo moderno «Los Quijotes»; frente a la Cruz de los Caidos, la Cobla Sabadell; en el primer tramo de la Rambla del Caudillo, la Orquesta Club Dorado; en el tercero la Orquesta Record; frente al Cine Rambla, la Cobla La Principal del Vallés; en el octavo la Orquesta Ritmo Club; en el noveno la Orquesta Samber's y en la Plaza de Barcelona, la Orquesta California.

En el patio de la Casa Durán. Palestra pondrá en escena «LA ALONDRA» de Annouhil.

#### **Domingo, día 4**

A las 9 de la mañana - En el recinto de los Eucaliptos. Gran Certamen Pajaril, organizado por la Sociedad Pajaril Sabadellense.

A las 10 de la mañana - En el local de la O.C.P.D., San José, 14, partidas de Tenis de Mesa, V Torneo Fiesta Mayor.

A las 10'30 - En el Club Ajedrez Sabadell. Match Interclubs entre el C. A. Sabadell, Campeón de Cataluña de 1.ª Categoría y una potente selección de Barcelona.

A las 12 - Visita pública comentada al Museo de la Ciudad.

Pasacalle por la comparsa de gigantes y cabezudos.

Audición de sardanas en el patio de la Casa de Beneficencia por la Cobla La Principal del Vallés.

En el Asilo del Dr. Sardá y Salvany, Concierto a cargo de la Orquesta Muixins.

En el Entoldado de Verano. Gran matinal de boqueo entre el Club de Boxeo Sabadell y una fuerte selección regional

A las 16'30 horas - En el Circuito de la Plaza del Mercado. Gran Carrera de Karts disputándose las siguientes pruebas:

Carrera 1. <sup>a</sup>	Categoría hasta 100 c.c.
2. <sup>a</sup>	» » 150 c.c.
3. <sup>a</sup>	» » 200 c.c.

Gran final a la americana con la participación de todos los vehículos.

A las 17 - En la Asociación de Sordomudos de Sabadell, partidas finales del Campeonato Local de Ajedrez, Fiesta Mayor 1.963.

En las Pistas Municipales de Atletismo - Encuentro triangular internacional Categorías Infantil - Juvenil - Junior.

Foyer Leo Legrange (Perpignan)  
C. N. Barcelona  
J. A. Sabadell.

A las 18 - Audición de sardanas, frente a la Cruz de los Caídos por la Coblá La Principal del Vallés.

En el Campo del C. D. Sabadell - Interesante encuentro de futbol correspondiente al Torneo Antonio Estruch.

En el Entoldado de verano. - Selectos y lucidos bailes a cargo de las Orquestas NIZA y RAMON EVARISTO.

A las 18'30 - Salida de la comparsa de gigantes y cabezudos.

A las 22 - En el Campo del C. D. Sabadell. Encuentro de futbol correspondiente al Torneo Antonio Estruch.

A las 22'15 - En la Pista Rubión, selecta función teatral, por la Agrupación Artística Rusiñol.

A las 22'30 -- En el Teatro La Farándula. Representación Extraordinaria de la Opereta «Cómica» ROMEU I JULIETA de los autores Adolfo Cabané y Pablo Griera. Con 30 profesores de Orquesta. Local Refrigerado.

En el patio de la Casa Durán - Representación de «LA ALONDRA», de Annouhil, por el C. E. Palestra.

Audición de sardanas, en el Paseo del Gral. Primo de Rivera, por la Cobla La Principal del Vallés.

A las 23 - En el Entoldado de Verano. Lucidos y selectos bailes continuos amenizados por las Orquestas RAMON EVARISTO y NIZA.

### Lunes, día 5

A las 10 de la mañana - En el local de la O.C.P.D., finales del V Torneo de Tenis de Mesa Fiesta Mayor.

A las 10'30 - En la Iglesia Arciprestal de San Félix, Misa de Requiem por los sabadellenses fallecidos durante el año

A las 11 - En el local del Club de Ajedrez Sabadell. IV Torneo Atómico.

A las 12 - En el Patio de la Casa de Beneficencia. Concierto amenizado por la Orquesta Muixins.

A las 12 - En el Entoldado de Verano. Extraordinaria sesión de lucha libre, con los mejores catchers que actúan en España.

Salida de la comparsa de gigantes y cabezudos.

En el Centro Industrial - Concierto Aperitivo por el conjunto «LOS JOVENES».

A las 12'30 - En la pista del Cine Campos. Realización de una partida de Ajedrez viviente, desarrollada

por alumnos del Colegio Mercantil, con la colaboración técnica del C. A. Sabadell.

A las 12'30 - Disparo de una salva de morteretes en la Plaza de San Roque.

A las 13 - En el Paseo del Gral P. de Rivera. Gran Gymkhana Vespista, organizada por el Vespa Club Sabadell.

A las 18 - Audición de sardanas por la Cobla Sabadell, frente a la Cruz de los Caídos.

En el Entoldado de Verano - Lucidos y selectos bailes, amenizados por las Orquestas MARAVELLA (Titular del Festival de la Canción Mediterránea) y por RUDY VENTURA Y SU CONJUNTO.

Salida de la comparsa de gigantes y cabezudos.

En el Campo del C. D. Sabadell - Interesante encuentro de futbol correspondiente al Torneo «Antonio Estruch».

A las 22 - En el Paseo del Gral. Primo de Rivera. Disparo de un Gran Castillo de Fuegos Artificiales.

En el Campo del C. D. Sabadell - Encuentro de futbol correspondiente al Torneo «Antonio Estruch».

A las 22'30 - En el Paseo del Gral. P. de Rivera. Audición de Sardanas por la Cobla Sabadell.

En el primer tramo de la Rambla del Caudillo - Concierto por la Agrupación Municipal de Música de Manresa, bajo la dirección del Maestro D. Damián Rius.

En el Entoldado de Verano. Selectos y lucidos bailes continuos a cargo de las Orquestas RUDY VENTURA y su Conjunto y la Gran Orquesta MARAVELLA.

## **Martes, día 6**

A las 22'15 - En el Teatro La Farándula. Gran Función de Gala. patrocinada por el Excmo. Ayuntamiento con la Zarzuela «CANÇO D'AMOR I DE GUERRA», por eminentes cantantes, organizado por Juan Suñé.

**NOTAS:** La Delegación de Deportes ha otorgado copas y medallas para disputar en todos los actos deportivos.

Radio Juventud retransmitirá todos los actos que se celebren en el Entoldado.

Si por causas imprevistas hubiera de introducirse alguna modificación en el programa, la Comisión lo hará público oportunamente.

Sabadell, agosto de 1.963.

Por la Comisión,  
**JUAN ARGEMI FONTANET**  
Tte. de Alcalde de Cultura y Presidente



De festa Major

16au 11-14

